HERZLICH WILLKOMMEN! WIR BEGRÜßEN DIE SCHÜLER DES RUDI-STEPHAN CHORES.

Willkommen, oder besser gesagt, herzlich willkommen zurück! Anlässlich des traditionellen Treffens mit dem Polymnia Chor unseres Gymnasiums sind bei uns die Jugendlichen des Rudi-Stephan Chores aus Worms. Das ist nun ein gefestigter Austausch, der jedes zweite Jahr stattfindet.

Die jungen Chorsänger werden von unseren Schülern aufgenommen, um am 13. Februar an dem Konzert zum Valentinstag teilzunehmen. Zuerst werden sie am Vormittag und danach in der Abendaufführung des Konzertes singen.

Aber ihre Tournee erstreckt sich auf ein weiteres wichtiges Ereignis: die Beteiligung zusammen mit dem Polymnia Chor an dem Gottesdienst im Mailänder Dom, der am 12. Februar um 12.30 gehalten wird.

Es ist auf jeden Fall ein unverzichtbarer Anlass und eine große Ehre, die sicherlich von Herrn Daniel Wolf und Frau Monica Balabio geschätzt wird.

In der zweiten Phase des Austausches mit dem Rudi-Stephan Chores wird der Polymnia Chor im Mai nach Worms fahren, um auf eine kurze Tournee zu gehen.

Das ist eine wertvolle Gelegenheit für die Schüler, um ihre Leidenschaft für Musik zu pflegen und ihren Horizont zu erweitern.

Herzlichen Dank an die Lehrerinnen, an die Chorleiterin Frau Monica Balabio und an Frau Stefania Castelli, die sich mit Begeisterung darum bemüht haben.

(traduzione a cura della classe 5CL)